



Sí cedés hoy, serás rehén sexenal



Por **José Fonseca**

Miércoles 12 de Junio de 2024 - 18:38

Con sus dichos y sus acciones, el Presidente Andrés Manuel López Obrador envía el mensaje de que para él y para la Presidenta Electa, doctora Claudia Sheinbaum, en la Reforma Judicial se juega el principio de autoridad del próximo Gobierno.

Y en otro genial despliegue de su capacidad política, el Presidente fuerza a todo el oficialismo a aceptar que la Reforma Judicial es piedra angular de la continuidad de la "revolución de las conciencias".

En lenguaje mañanero, el mensaje es claro para quien será su sucesora: "Si cedés hoy a las presiones de los intereses económicos, serás su rehén todo el sexenio". Cuestionable motivación, pero impecable lógica política.

PAN: si los dejan, lo sepultan los anayistas

A lo largo y ancho de las generaciones de panistas, dialogan, proponen y riñen, porque la derrota, atribuible al torpe liderazgo de Marko Cortés y los anayistas que sacaron del partido a la generación de la real politik y prueban "urbi et orbi" que, para decirlo en bonito, están hechos bolas.

Se creyeron que su "talento" había dado al Presidente López Obrador el sofocón de junio de 2021. No se dieron cuenta que a Palacio le fallaron operadores de confianza, error que Palacio corrigió inmediatamente.



La derrota del 2 de junio reveló que los anayistas, según el principio de Peter, alcanzaron su nivel de incompetencia. Volver a sus orígenes exigirá, para empezar, ignorar la estupidez de “abrir a la ciudadanía” el relevo de su dirigencia. ¿Cuánto tardaría la maquinaria oficialista en infiltrarse y decidir el relevo?

Afinan la maquinaria morenista

Pasada la elección y con la satisfacción del deber cumplido, la Secretaria del Bienestar Ariadna Montiel ya ordenó reanudar dos fundamentales tareas: la reposición de tarjetas del Banco del Bienestar y la inscripción de los padrones de las pensiones.

Así, se preparan para la instalación de los Comités de Programas para el Bienestar, comités que, afirman, “están integrados por servidores públicos responsables de los apoyos que entrega el Gobierno de México, brindan servicio, asesoría e información de lo que se entrega a través del Banco del Bienestar”.

Lo que, en cristiano, significa que al oficialismo no dejará oxidar a la eficiente maquinaria electoral que, a partir de los programas sociales, con sus más de 25 mil “servidores de la Nación” movilizó a la aplastante mayoría que ganó la elección.

NOTAS EN REMOLINO

Anuncia Banxico que, si continúa la volatilidad cambiaria, intervendrá para estabilizar la paridad. Ojalá y determinen que antes de intervenir se aseguren que el peso no es blanco de una ofensiva de algunos especuladores que la apuestan a su devaluación en el mercado internacional de divisas... Dicen las organizaciones de la marea rosa querer convocar a movilizaciones. ¿Y si primero



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL ECONOMISTA

38

13/06/2024

OPINIÓN

ubican un buen liderazgo? ... Como sea, la decisión es que la Guardia Nacional sea fuerza policial permanente, dicen en Sedena. Veremos... Una precisión para los adictos a mentir. Disentir no significa desear que al Gobierno le vaya mal... En tiempos de avalanchas, un sabio consejo de Mark Twain: "Cuando te descubras del lado de la mayoría, siempre hay tiempo para rectificar" ...